

## 美杉中学校だより

み んなが幸せになれる学校 す すんで学び行動しよう ぎ ぶあっぷしない 第 5 号(修学旅行編) 令和 5年 6月13日発行 美杉中学校長

## 《6/7~9 3年生 修学旅行》

6月7日(水)~9日(金),3年生『修学旅行(崎・神・城)』を無事に実施することができました。心配された雨も、何とか持ち堪えてくれて、生徒たちが仲間と協力しながら、意欲的にプログラムをこなした3日間でした。



【1日目】6:30 という朝早い集合時間にもかかわらず、遅刻する人もなく無事出発となりました。結団式で、「楽しむこと」「仲間の良いところを

見つけること」「挑戦すること」この3つのことを伝えました。天候も申し分なく、広島駅に到着。今では、なかな

か目にすることのできなくなった路面電車に揺られ、「広島平和記念公園」を訪れました。先日まで、G7 会合が行われていたこの地で、全世界に平和を訴える象徴ともいえる『原爆ドーム』が目に飛び込んできます。教科書で目にしていた風景を、直接、自分の目で見て何を感じ、何を学ぶのか、そして、それらをこれからの生活にどう生かしていくのか、生徒の瞳には何が映っていたのでしょうか。その後、ガイドの方の案内で園内をめぐりました。『広島平和記念資料館』を見学し、「原爆」をめぐる学びをさらに深めていました。それぞれに感じとるものが多かった時間だったと思います。夜は、広島名物の「広島焼き」に舌鼓を打ち初日終了となりました。







【2日目】新幹線で神戸へ移動。班別自主研修では、当初の予定を若干変更した班もありましたが、実際に動き出してみて、自分たちでより良い方

法を考えられたのは、素晴らしい判断だったと思いま す。南京町の中華街でお土産を買い、おいしいものをた

くさん食べて、『人と防災未来センター』に集合。「南海トラフ地震」の 発生確率は今後30年以内に80%ともいわれる中、子どもたちはほぼ 確実に体験するであろう巨大地震。阪神淡路大震災の資料を見て、過去





に学ぶことから、防災への意識を高めていました。その後、大阪まで移動し、夕食はホテルのバイキング。90分という制限時間がありましたが、子どもたちは時間いっぱい使って、デザートまでしっ

かりといただきました。

【3日目】最終日は開園と同時に『USJ』へ。今回の旅で、一番楽しみにしていた訪問地ではないでしょうか。平日とは思えないほどの人の多さに戸惑いながらも、アトラクションを楽しみ、お土産もしっかりと購



入し、大満足の時間を過ごせたのではないでしょうか。USJを後にし、17時24分榊原温泉口に到着。保護者の皆さんや、先生方が出迎えてくれました。解散式では、「出発時に話した3つのことは達成できましたか?」の問いかけに、満面の笑みで頷いてくれた皆さんの表情を見て、この3日間が充実した時間であったことを感じさせてくれました。ご家庭のご理解とご協力をいただいたこと、本当に感謝いたします。ありがとうございました。